

**DEL XIII SEMINARIO INTERNACIONAL DE LENGUA ESPAÑOLA Y
MEDIOS DE COMUNICACIÓN: ACTITUDES LINGÜÍSTICAS SOBRE
EL LENGUAJE INCLUSIVO**

Raúl Cremades García, presidente del Patronato de la Fundación Alonso Quijano y Susana Guerrero Salazar directora del proyecto DISMUPREN y profesora del Área de Lengua del Departamento de Filología Española de la Universidad de Málaga

CERTIFICAN

Que **Ígor Rodríguez Iglesias** ha presentado la ponencia titulada: *Glotofobia y género en los discursos mediáticos* en el *XIII Seminario Internacional de Lengua Española y Medios de Comunicación: Actitudes Lingüísticas sobre el lenguaje inclusivo*, celebrado en la Universidad de Málaga, los días 28 de noviembre y 12 de diciembre de 2022 con un total de diez (10) horas. Este seminario ha sido organizado por el proyecto DISMUPREN, la Fundación Alonso Quijano y el Área de Lengua del Departamento de Filología Española de la Universidad de Málaga.

Y para que conste a los efectos oportunos, firman el presente certificado en Málaga, a 12 de diciembre de 2022.

Fdo.. Raúl Cremades García



Fdo.: Susana Guerrero Salazar